



Stadt Zürich
Stadtrichteramt

8022 Zürich, im Oktober 2019

Tief betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitarbeiter

Lukas Ernst Roth

27. Mai 1957 – 17. Oktober 2019

Wir werden ihn als liebenswerten und hilfsbereiten Mitarbeiter in bester Erinnerung behalten.

Seiner Gattin Christina Hubatka und allen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Stadtrichteramt Zürich

Die Abdankung findet am Donnerstag, 31. Oktober 2019 um 14 Uhr
in der reformierten Kirche Enge, Bluntschlisteig,
8002 Zürich statt.